



Nota de prensa

Zoo de Madrid y Brinzal fortalecen la población del búho real en la Comunidad de Madrid

Amadrinado por la oceanógrafa y presentadora del espacio de La Meteo en Antena 3, Mercedes Martín, el pollo de búho real ha sido liberado en la sierra madrileña.

Esta actuación forma parte del proyecto para reforzar poblaciones autóctonas de rapaces nocturnas que juegan un papel fundamental en el control de plagas.

Madrid, 11 de mayo 2022. Zoo de Madrid y Brinzal, centro de referencia en España en la recuperación de rapaces nocturnas, han llevado a cabo la suelta de un pollo de búho real (*Bubo bubo*) en la sierra de la Comunidad de Madrid, en el marco de colaboración para el reforzamiento de rapaces nocturnas autóctonas en la región.

El macho de un año, nacido de una pareja de ejemplares irrecuperables incautados y cedidos al Zoo en 2013 por el Centro de Recuperación de Especies Amenazadas de Málaga (CREA) con fines de cría, educación ambiental e investigación fue trasladado con cuatro meses al centro de Brinzal, en la Casa de Campo, donde ha superado su primera fase de adaptación junto a una pareja de nodrizas y posteriormente, iniciar su entrenamiento y etapa de desarrollo de musculatura y peso para cazar y sobrevivir en la naturaleza.

Finalmente, después del chequeo veterinario previo a la suelta y su anillamiento, ha sido liberado, al atardecer, en un espacio natural en Sevilla La Nueva bajo el **amadrinamiento de la oceanógrafa y presentadora de la Meteo en Antena 3, Mercedes Martín**, implicada activamente en proyectos de conservación.

El papel de estas aves en el ecosistema es fundamental ya que contribuyen activamente en el control biológico de plagas como hábiles cazadores nocturnos.

Desde 2017, el Zoo de Madrid inició un acuerdo de colaboración con Brinzal, a través de Fundación Parques Reunidos, **en el que se ha trabajado para reforzar la población de estas aves nocturnas con la suelta en la Comunidad de Madrid de un total de 6 pollos de búho real y 11 pollos de lechuza común.**

Aunque el búho real está clasificado en un estado de Preocupación Menor (*Least Concern*, según la lista roja de la Unión Internacional de Conservación de la Naturaleza), es un claro exponente de la fauna ibérica que permite, a través de la educación ambiental y la conservación, dar a conocer **la importante labor de centros de recuperación como Brinzal y el papel que actualmente desempeñan los Zoos** con actuaciones directas en la naturaleza y la colaboración con Instituciones nacionales, como MITECO, en la preservación de especies ibéricas tales como el águila imperial, el linco ibérico o el cernícalo primilla.



Acerca de Brinzal

Brinzal es una asociación de defensa medioambiental sin ánimo de lucro, dedicada al estudio, recuperación y conservación de las rapaces nocturnas. Constituida en 1986, su actividad principal se enmarca dentro del campo de la rehabilitación de fauna salvaje. Creado hace más de 30 años, el Centro de Recuperación para Rapaces Nocturnas, es el único especializado en este grupo de aves que desarrolla su labor en España.

Sobre Zoo de Madrid

En año en el que Zoo de Madrid celebra su 50 aniversario, quiere dar a conocer a la sociedad las actuaciones que se llevan a cabo en la naturaleza, más allá de la visita al parque, en el ámbito de conservación, la investigación y la ciencia como la suelta de especies autóctonas en la Comunidad de Madrid con Brinzal, el apoyo en la lucha contra la caza ilegal del rinoceronte blanco y negro en Sudáfrica a través de Save the rhino o la monitorización y recuperación de la foca monje del Mediterráneo colaborando con la Fundación CBD Hábitat.

En el marco de EAZA (Asociación Europea de Zoos y Acuarios), el Zoo de Madrid participa en 63 programas de conservación de especies en peligro de extinción como el rinoceronte blanco e indio, las nutrias gigantes del Amazonas, el orangután de Borneo o el águila imperial, entre otros.

Resumen del proyecto de búhos y lechuzas:

<https://youtu.be/v2Zb90QsBFY>

Más información:

comunicacion@zoomadrid.com